

C S だより



第3回学校運営協議会が開催されました



2年生の発表を参観する委員たち

○2年生は自分たちの考えを分かりやすくまとめて発表していました。友達同士で助け合って学習につなげていた。

○1年生は席を離れずしっかりと前を向いて立ち、声を合わせて歌をうたうことができて感心した。
○2年生は地域の商店についてペーパーサポートを使ったり、クイズを出題したり工夫して発表していた。
発表後も意見を求めて振り返りを行いました。

委員の感想や意見を紹介します。

協議会が開催されました。授業参観が行われ、議事では前期学校評価や全学力・学習状況調査結果について主幹教諭から説明がありました。

○「安心して子供を任せられる学校である。」の問い合わせに対して、「少し思うの保護者の数値が99.0%と非常に高い。マチコミでの情報発信や先生方の関わり方、地域とのつながりも保護者の安心につながっているのではないかと思う。」

している姿に感動した。

令和7年12月16日
富士市立広見小学校
学校運営協議会
令和7年度 第4号

1・2年生 昔の遊び集会

11月21日（金）、地区福祉推進会主催「昔の遊び集会」が開催されました。福祉推進会役員・民生児童委員・サロン利用者・学校運営協議会委員の45人が遊び名人として参加し、1・2年生が、こま・めんこ・

地域交流の輪が広がっています

紙飛行機・羽根つき・缶ぽつくり9種類の昔の遊びを体験しました。子供たちの感想を紹介します。



お手玉がうまくできたときはうれしかったよ。また遊ばせてね。



けん玉がじょうずだねとほめてくれてうれしかったよ。



めんこをうらがえすやり方を教えてくれてありがとう。



こまを手にのせるお手本を見せてくわでありがとう。



はねがたかくとんではねつきが1番楽しかったです。



かみひこうきの知らないおり方を教えてくれてありがとう。



おりがみのふうせんができるようになつたよ。ありがとう。



あやとりのほうきをわかりやすく教えてくれてありがとうございます。

子供たちは名人に遊びのこつを教わり、頭と体を使って夢中で遊びました。笑顔が広がりました。元気な笑い声が体育館に響きました。

けん玉・お手玉・あやとり・折り紙・紙飛行機・羽根つき・缶ぽつくり9種類の昔の遊びを体験しました。子供たちの感想を紹介します。

PTA・C S合同奉仕作業
9月27日（土）、第2回PTA・C S奉仕作業が実施されました。

P T A ・ C S 合 同 奉 仕 作 業
9月27日（土）、第2回PTA・C S奉仕作業が実施されました。

環境整備への「」協力
ありがとうございます



側溝の土砂さらいは6年ぶり

遊びのこつを教わる子供たちの姿が多々、和氣あいあいと楽しみながら作業する姿が印象的でした。

これまで普段手入れが行き届かない場所が大変きれいになりました。親子で参加されたご家庭が多く、和氣あいあいの作業となりましたが、おかげで地域交流の輪が広がっています。

かんぱっくりのあるき方のこつを教えてくれてありがとうございます。

学習支援活動への「ご」協力 ありがとうございます

2年生 生活科 お店探検



ヤマモト手芸店を見学する2年生

9月25日（木）、2年生が生活科「えがおのひみつたんけんたい」の学習でお店探検に出掛けました。前もって自分たちが見学したいお店を選び、挨拶やインタビューの準備をして臨みました。8グループに分かれてお店に向かい、様々な質問をさせてもらいました。「どんな工夫をして仕事をしていますか?」「お客様を笑顔にするために何をしていますか?」等の質問に、お店の方も真剣にお答えくださいました。また普段見ることができないお店の奥まで見せてくださるお店もあり、子供たちは貴重な体験をすることができました。

ご協力いただきたお店の皆様、付添つてくださったお店の保護者ボランティアの皆様ありがとうございました。

【協力店】

田子の月ひろみばあく様 山大園 広見店様 YOSHIS, sパスタ様

ヤマモト手芸店様 勝浦珈琲様
魚忠様 保科精肉店様 セブン・セイル様

1年生 生活科 きせつとなかよし

9月29日（月）、1年生が、環境アドバイザーの小澤 緑先生（富士市自然の観察会会長）をお招きし、「させつとなかよしあき」の授業を行いました。絵本「ばけばけはっぱ」の読み聞かせでは、落ち葉や木の実を動物や怪獣に変身させるアイデアを見せていただきました。また、正門横にあるタイサンボクの葉で冠を作ったり、ススキの穂を丸めてハートステイックを作つたりしてくださいました。エノコログサ（猫じやらし）を紙の筒に入れて、握つたり放したりして不思議な動きを楽しみました。後半は、ひつつきむし（オナモミ）やドングリ、松ぼっくりを使つた的当てや魚釣り等、数種類の遊び道具



ドングリたくさん拾ったよ



絵本「ばけばけはっぱ」

アドバイザーの小澤 緑先生（富士市自然の観察会会長）をお招きし、「させつとなかよしあき」の授業を行いました。絵本「ばけばけはっぱ」の読み聞かせでは、落ち葉や木の実を動物や怪獣に変身させるアイデアを見せていただきました。また、正門横にあるタイサンボクの葉で冠を作つたり、ススキの穂を丸めてハートステイックを作つたりしてくださいました。エノコログサ（猫じやらし）を紙の筒に入れて、握つたり放したりして不思議な動きを楽しみました。後半は、ひつつきむし（オナモミ）やドングリ、松ぼっくりを使つた的当てや魚釣り等、数種類の遊び道具

12月1日（月）、9月に種をまき大切に育ててきた大根を収穫しました。今年は畑の場所を移動したので今までのよう育つか心配しましたが、昨年以上にぐんぐん育ち、ボランティアさんと一緒に引き抜くと、太くて立派な大根が出来きました。子供たちは大きな大根を大事に抱えて水道まで運び、土をきれいに洗い流しました。115本の真っ白な大根がシートに並べられ大根販売の準備も整いました。3ヶ月にわたり土作りから収穫までお手伝いくださいた6名のボランティアの皆様ありがとうございました。



今年も八組の大根は大豊作

CSSボランティアのお問い合わせは、CSSディレクター 小池・主幹教諭 鈴木まで（☎21-2191）

5年生考案「広見つ子お茶からあげ」販売のお知らせ

日時 12月20日（土）10時～13時
場所 保科精肉店 右隣
山大園さんのお茶を衣に入れ、保科精肉店さんが調理したからあげを、5年生が販売します。是非ともお試しください！

年生がわかば幼稚園を訪問し、年少さんの園児と交流しました。最初は緊張していた6年生も、園児の活動を見守りながら、少しずつ話しかけたり、一緒に遊んだりするうちに緊張が解けていました。10名の保護者や地域の方がCSボランティアとして安全を見守ってくださいました。小澤先生、ボランティアの皆様ありがとうございました。



園児との触れ合いを楽しむ6年生

が用意され、自由に遊ばせてもらいました。小澤先生に秋への関心を高めていたので、10月1日（火）、広見公園へ秋見付けに出掛けました。遊び道具の材料に使えそうな、ドングリや松ぼっくり、落ち葉等を袋にいっぱい捨いました。10名の保護者や地域の方がCSボランティアとして安全を見守ってくださいました。小澤先生、ボランティアの皆様ありがとうございました。

12月1日（月）、9月に種をまき大切に育ててきた大根を収穫しました。今年は畑の場所を移動したので今までのよう育つか心配しましたが、昨年以上にぐんぐん育ち、ボランティアさんと一緒に引き抜くと、太くて立派な大根が出来ました。子供たちは大きな大根を大事に抱えて水道まで運び、土をきれいに洗い流しました。115本の真っ白な大根がシートに並べられ大根販売の準備も整いました。3ヶ月にわたり土作りから収穫までお手伝いくださいた6名のボランティアの皆様ありがとうございました。

6年生 総合的な学習の時間 10月から12月の間2回に渡り、6年生がわかば幼稚園を訪問し、年少さんの園児と交流しました。最初は緊張していました。6年生も、園児の活動を見守りながら、少しずつ話しかけたり、一緒に遊んだりするうちに緊張が解けていました。10名の保護者や地域の方がCSボランティアとして安全を見守ってくださいました。小澤先生、ボランティアの皆様ありがとうございました。

6年生 総合的な学習の時間 10月から12月の間2回に渡り、6年生がわかば幼稚園を訪問し、年少さんの園児と交流しました。最初は緊張していました。6年生も、園児の活動を見守りながら、少しずつ話しかけたり、一緒に遊んだりするうちに緊張が解けていました。10名の保護者や地域の方がCSボランティアとして安全を見守ってくださいました。小澤先生、ボランティアの皆様ありがとうございました。